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FILAR LED

•	Modern design,
•	Accenting the importance of building,
•	Decorative function,
•	Wide range of use,
•	High level of protection against penetration of 
dust and water - IP65,

•	Equipped with the highly effective LED sources.
•	Modernes Design,
•	Betonung der Rang eines Objekts,
•	Dekorative Funktion,
•	Breite Anwendungsspektrum,
•	Hohe Schutzart gegen Staub und Feuchtigkeit - 
IP65,

•	Ausgestattet mit hocheffizienten LED 	
Lichtquellen.
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FILAR LED
Features/Konstruktion

Architect luminaires designed for illuminating public green areas such as: parks, squares or lawns. Other important places of applying post lighting 
fittings is immediate vicinity of public buildings, office buildings and car parks but also green belts along parade lanes, nearness of garden cafes, open 
spaces in front of cinemas, theatres, hotels and many other places within a urban area. Base made of aluminium, diffuser tube of acrylic satin. Luminary is 
equipped with LED panel of high luminous efficacy which provides 3000 to 12000 lm (the color temperature of diodes is 3000/4000 K) long light stream. 
 
Es sind Architekturleuchten, die sich sehr gut als Beleuchtung öffentlicher Grünflächen z.B. von Parkanlagen, oder Grünanlagen bewähren. Ein weiterer wichtiger 
Anwendungsbereich für diese Mastleuchten kann der Außenbereich sein, also Flächen in direkter Nachbarschaft zu öffentlichen Gebäuden, Bürohäusern, 
Parkplätzen, entlang von Spazierwegen und die Umgebung von kleinen Architekturobjekten, Gärten vor Cafes und viele Orte innerhalb der Stadt, die zu 
beleuchten sind. Der Sockel der Säule wird aus Aluminium hergestellt. Der Schirm ist ein Rohr, das aus dem Stoff Acryl-Satiné gemacht wurde. Die Leuchte 
ist mit einem LED-Paneel mit hoher Lichtausbeute ausgerüstet, das einen Lichtstrom von 3000-12000 lm (Farbtemperatur 3000/4000 K)gewährleistet.
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FILAR LED

Dimensions/Abmessungen

Luminaire options/Leuchtenoptionen

Control gear/Vorschaltgeräte:
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WARNING!
Technical data may be changed. Photos of the luminaries may differ from reality. Last updated 
13.09.2018. Other options of the luminaire available on request.

ACHTUNG!
Technische Daten können verändert werden. Abbildungen der Leuchten können von der Wirklichkeit 
abweichen. Die letzte Aktualisierung fand am 13.09.2018 statt. Andere Optionen der Leuchte sind nach 
Anfrage erhältlich.

Available colour of the light / Erhältliche Lichtfarbe: 830/840/857

SDCM = 3

Lifetime of LED sources / Lebensdauer LED: 36000 h (L70/B50)

Operating temperature range / Temperaturbereich der Leuchte im Betrieb: -25° C - +30° C

The power shown refers to the whole system (tolerance +/- 10%).
Die Leistung bezieht sich auf das gesamte System (Toleranz +/-10%).

The given luminous flux refers to LED light sources (tolerance +/- 10% depends on the 
value of the colour temperature).
Der angegebene Lichtstrom betrifft die LED-Module (Toleranz +/- 10% abhängig von der 
Farbtemperatur).

FILAR LED L-2500	   63 W	 LED	 5000
FILAR LED L-2500	 125 W	 LED	 10000
FILAR LED L-3000	   85 W	 LED	 7500
FILAR LED L-3000	 170 W	 LED	 15000
FILAR LED L-4000	 130 W	 LED	 10000
FILAR LED L-4000	 261 W	 LED	 20000

		  A	 B	 H	 D	 E	 F
		  (mm)	 (mm)	 (mm)	 (mm)	 (mm)	 (mm)

FILAR LED L-2500		 1500	 1000	 2545	 200	 300	 200
FILAR LED L-3000		 2000	 1000	 3045	 200	 300	 200
FILAR LED L-4000		 3000	 1000	 4045	 200	 300	 200


